

Rusia reporta primer ataque de Ucrania con misiles de largo alcance contra instalación militar



El Ministerio ha informado del disparo de al menos seis misiles, cinco de los cuales fueron derribados por los sistemas de defensa antiáerea rusos.

El Ministerio de Defensa de Rusia ha asegurado que las Fuerzas Armadas ucranianas atacaron durante la noche del lunes la región de Brians con misiles de largo alcance Atacms, días después de que el Gobierno de Estados Unidos diese luz verde a la utilización de estas armas fuera de las fronteras de Ucrania.

El Ministerio ha informado del disparo en torno a las 3.25 (hora local) de al menos seis misiles, cinco de los cuales fueron derribados por los sistemas de defensa antiáerea rusos. El ataque no ha dejado daños personales, si bien restos de misiles sí cayeron en una instalación militar y provocaron un incendio, según la versión oficial de Moscú, recogida por la agencia TASS.

La Administración de Joe Biden retiró el pasado fin de semana su veto a la utilización de los ATACMS para atacar objetivos dentro de Rusia, lo que ha abierto a las fuerzas ucranianas un nuevo abanico de potenciales operaciones, habida cuenta de que estos misiles tienen

un radio de alcance de hasta 300 kilómetros.

PUTIN AUTORIZA ATAQUE CON ARMAS NUCLEARES

Previo al ataque, el presidente de Rusia, Vladimir Putin, ratificó este martes un decreto con cambios a la doctrina nuclear de Moscú, que amplía el tipo y origen de las amenazas ante las cuales podría responder con este tipo de armamento, en medio de la invasión de Ucrania y ante la posibilidad de que Kiev inicie ataques con armamento de largo alcance contra su territorio.

El decreto, publicado a través del portal de documentos legales de las autoridades de Rusia, tiene como objetivo "mejorar la política de Estado en el campo de la disuasión nuclear" y contempla su entrada en vigor desde la misma firma por parte de Putin.

Así, subraya que el "documento de

planificación estratégica" recoge la "posición oficial sobre la disuasión nuclear"; "define los peligros y amenazas militares ante los cuales se actúa con disuasión nuclear" y se garantiza una respuesta ante una "agresión" por parte de "un enemigo potencial", ya sea contra Rusia "contra sus aliados".

RUSIA REUBICA SUS BASES

En tanto, el Pentágono afirmó que Rusia ha reubicado sus bases aéreas fuera del alcance de los misiles de largo alcance estadounidenses Atacms entregados por Washington a Kiev, que recientemente ha recibido la autorización de la Administración de Joe Biden para atacar territorio ruso con este armamento.

La portavoz adjunta del Departamento de Defensa, Sabrina Singh, ha señalado que Moscú "ha sacado del alcance de los Atacms " los aeródromos, por lo que considera

que esta política "no tendría un impacto en lo que respecta a ciertas capacidades que Rusia sigue lanzando hacia Ucrania".

Sin embargo, ha matizado que los ucranianos podrán atacar estos objetivos porque "han demostrado de manera muy efectiva la capacidad de utilizar recursos como los drones para apuntar a municiones, instalaciones de almacenamiento de armas fuera del alcance de los ATACMS". "Lo que están haciendo con los drones es algo de lo que también estamos aprendiendo", ha declarado.

Durante el fin de semana, medios estadounidenses informaron de que Biden había autorizado a Ucrania a emplear armamento estadounidense de largo alcance contra Rusia, extremo que no ha sido confirmado por el Gobierno de Estados Unidos, pero sí por el Alto Representante de la Unión Europea para Política Exterior, Josep Borrell. Esta decisión ha llegado tras las elecciones y a pocas semanas de la vuelta de Donald Trump al Despacho Oval.